

dass Katheter, Stents und Bypass-Operationen nichts nützen?

Dass Blutdrucksenker, Blutverdünner und Cholesterinsenker, auch wenn Sie sogar von allem mehrere verschiedene nehmen nichts nützen.

Ausser, dass Sie Nebenwirkungen ohne Ende fördern können!

Nach der Diagnose eines Herzinfarktes werden Sie mit Katheter, Stents oder Bypass-Operationen versorgt. Das Hauptproblem wird nicht gelöst. Diese heftigen Eingriffe - auch Stents können ernsthafte Problem auslösen - sind erfolglos. Der Patient meint zwar, er sei gut aufgehoben und nun gut versorgt. Eine Bypass-OP bietet dem operierten Patienten keinen Schutz vor einem Herzinfarkt, und der Katheter rettet sein Leben auch nicht.

Kranzgefäßverschlüsse behindern nicht die Durchblutung des Herzmuskels. **Ein umfangreiches natürliches Bypass-System um die Verschlüsse herum schützt das Herz mit zahllosen Umgehensgefäßen vor Durchblutungsnot.** Das wird von der Schulmedizin ignoriert.

Quelle: Dr. Knut Sroka <http://www.medizinskandal-herzinfarkt.de/>

Warum? Mit Natur und dem Wunderwerk Körper kann der Mediziner kein Geld verdienen.

**Warum empfehlen Ärzte so gut wie nie einen gesunden Lebensstil?**

Der Herzspezialist Dr. Caldwell B. Esselstyn dazu:

***„Ich fragte einmal einen jungen Herzspezialisten, der auf operative Eingriffe spezialisiert war, warum er seine Patienten nicht zu einem Ernährungsprogramm überweisen würde, das deren Erkrankungen aufhalten und rückgängig machen könne. Er antwortete mit einer freimütigen Frage: Wussten Sie, dass ich im letzten Jahr Rechnungen von mehr als 5.000.000 Dollar ausstellte?“***

Wäre es nicht sinnvoller, auch bei einem Hirnschlag, sich hinzusetzen, sich Gedanken darüber zu machen, wie soll es weitergehen. Soll ich den Lebensstil, der mich fast umgebracht hat so weiterführen oder handeln und ändern?

Aber Sie entscheiden. Wir können nur zum nachdenken anregen. Denn meistens folgt der zweite und mit grösster Sicherheit der letzte Herzinfarkt auch mit allen Rohrverlegungen ums Herz und den zahlreichen Pillen - früher oder später, meistens früher.

.  
Das im Film erwähnte Strophantin ist seit 20 oder 30 Jahren in der Schweiz verboten. Es ist zu günstig und nützt leider. Natürlich geht es auch ohne Strophantin.